

Seit 20 Jahren im Unternehmen

Schäfer Kunststofftechnik GmbH gratuliert Silvia Allgaier zum Firmenjubiläum

Ortenberg, 1. Juli 2024

Am 1. Juli 2024 feierte Silvia Allgaier ihr 20-jähriges Jubiläum bei der Schäfer Kunststofftechnik GmbH. Seit ihrem ersten Arbeitstag ist sie im Einkauf tätig und hat sich durch ihr Engagement und ihre Zuverlässigkeit einen festen Platz in unserem Unternehmen erarbeitet.

In diesen zwei Jahrzehnten hat sie entscheidend dazu beigetragen, dass unsere Beschaffungsprozesse reibungslos funktionieren. Ihre freundliche und verlässliche Art sorgt dafür, dass wir die richtigen Materialien zur richtigen Zeit erhalten. Sie ist nicht nur eine kompetente Ansprechpartnerin, die den persönlichen Kontakt zu unseren Lieferanten pflegt, sondern auch eine geschätzte Kollegin, die unser Team unterstützt und bereichert.



„Silvia Allgaier ist eine unverzichtbare Stütze in unserem Einkaufsteam“, betonte Geschäftsführer Eduard Klötzel. „Trotz der Herausforderungen, Familie und Beruf zu vereinbaren, hat sie gezeigt, wie beides harmonisch in Einklang gebracht werden kann. Ihr Engagement und ihre Verlässlichkeit haben sie zu einem festen Bestandteil unseres Unternehmens gemacht. Wir sind sehr dankbar, sie seit zwei Jahrzehnten bei uns zu haben.“

*Geschäftsführer Eduard Klötzel, Silvia Allgaier und Tim Bauert (v.l.n.r.)
(Bild: Schäfer vollendet.)*

Zu ihrem besonderen Jubiläum überreichten Tim Bauert, zuständig für den Bereich Personal, und Geschäftsführer Eduard Klötzel eine Fotocollage mit schönen Erinnerungen der vergangenen 20 Jahre. Stellvertretend für das ganze Team gratulierten sie Silvia Allgaier herzlich zu ihrem Jubiläum und bedankten sich für ihre wertvolle Arbeit sowie ihre langjährige Treue und Verbundenheit mit unserem Unternehmen. Auf viele weitere Jahre erfolgreicher Zusammenarbeit!

Fortsetzung Seite 2->

Über Schäfer Kunststofftechnik GmbH

Schäfer Kunststofftechnik GmbH, mit Sitz in Baden und einer beeindruckenden Aussicht auf das malerische Schloss, verfügt über mehr als 60 Jahre Erfahrung in der Kunststoffverarbeitung. Ein entscheidender Wendepunkt in der Unternehmensgeschichte stellt der 27. November 2014 dar, an dem Joachim Schäfer den Antrag auf Insolvenz in Eigenverwaltung stellte. Das Verfahren wurde 2016 erfolgreich mit einer einzigartigen Erfolgsinsolvenz abgeschlossen und gefeiert. Der Tag der Antragsstellung markiert zugleich den Anfang einer neuen Zeitrechnung des Unternehmens und gilt seitdem als Gründungsdatum für das Unternehmen, das heute innovativer und erfolgreicher ist denn je zuvor.

*Mit einem starken Fokus auf Nachhaltigkeit und einer Kultur des Vertrauens, investiert Schäfer Kunststofftechnik kontinuierlich in die Technologie und in die Entwicklung seines Teams von etwa 100 Mitarbeitenden. Als Komplettanbieter von Kunststofflösungen fertigt das Unternehmen anspruchsvolle Produkte wie Maschinenverkleidungen für den Maschinenbau, komplexe Präzisionsteile für die Medizintechnik, ausgefallene Lichtdiffusoren und kreative Lösungen für Raumdesign und Werbetechnik. Als Komplettanbieter von Bauteilen, Baugruppen und Endprodukten rund um Acrylglas, Polycarbonat und technische Kunststoffe werden vom Prototyp, über Einzelteile und kleine Stückzahlen auch große Serienproduktionen gefertigt. Dabei stehen Qualität und Perfektion im Vordergrund für die beste Lösung. **Kunststoff in vollendeter Form – von Schäfer vollendet.***



Vom Firmenstandort hat man einen Traumblick auf das Ortenberger Schloss – hier lässt es sich wunderbar arbeiten und leben. So kann Kreativität wachsen und gedeihen – bei Schäfer vollendet. dürfen alle ihr Potential voll entfalten. (Bild: Schäfer vollendet.)

Schäfer Kunststofftechnik GmbH

Monika Schäfer · Marketing & Kommunikation | Presse
Allmendgrün 3 · 77799 Ortenberg
Telefon +49(0)781 9612-10
Email: marketing@schaefer-vollendet.de

www.schaefer-vollendet.de

Kunststoff in vollendeter Form.